

Boletín de noticias de la Municipalidad de Naranjo

EL INFORMATIVO

NARANJO

NARANJO
GOBIERNO LOCAL

vuelve a la alerta

AMARILLA

EN ESTA EDICIÓN

**NARANJO VUELVE A
ALERTA AMARILLA****SELLO DE SEGURIDAD****CHARLAS DE GESTIÓN
SOCIAL****CONCURSO: EL PASITO
NAVINJEÑO**

Cantón recuperó estado de alerta amarilla por covid-19

- La declaratoria fue realizada por la Comisión Nacional de Emergencias a mediados de noviembre.

Luego de un par de semanas de ostentar un "estado de alerta naranja" por el covid-19, Naranjo regresó a la categoría amarilla a mediados del mes de noviembre.

De acuerdo con la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) este nivel de alerta significa precaución, pues aunque la amenaza no es tan apremiante como en el nivel naranja, el peligro (en este caso el riesgo de contagio) sí está aumentando en la localidad, por lo que no se debe bajar la guardia.

La alerta amarilla exige nuestra mayor responsabilidad como cantón, cuidándonos unos a otros para que juntos podamos salir de esta crisis. Respete y aplique siempre todos los protocolos sanitarios ampliamente conocidos como uso de mascarilla, distanciamiento físico, lavado de manos y demás.

Naranjo crea sello de cumplimiento de seguridad para comercio local



- El sello de cumplimiento de protocolos sanitarios en el comercio busca que la población se sienta más segura comprando localmente.

La Municipalidad de Naranjo puso a disposición del comercio desde el 09 de noviembre el nuevo “Sello de Cumplimiento de Estrictas Medidas Sanitarias”, que buscará verificar a los comercios del cantón como espacios seguros y libres de covid-19.

La iniciativa pertenece a la Comisión Municipal de Emergencias (CME) naranjeña, conformada por el Gobierno Local y otras instituciones del cantón, las cuales estarán también a cargo de la verificación del cumplimiento de los protocolos sanitarios elaborados para poder otorgar el sello a los comercios.

"Esperamos que este sello contribuya a reactivar el comercio local del cantón, así como a evitar la propogación del virus" manifestó el señor alcalde Juan Luis Chaves, quien considera de gran importancia este sello para la tranquilidad de los habitantes y seguridad de todo el cantón.



Los comercios interesados en obtener la insignia deben comunicarse a los teléfonos: 2105-1924, 2105-1925 o 2105-1952.



Ciclo de charlas de Gestión Social inició en Noviembre

- Las charlas y conversatorios se transmiten de forma virtual por Facebook Live.

El departamento de Gestión Social de la Municipalidad de Naranjo dió inicio en noviembre a un ciclo de charlas virtuales de fin de año, que buscan ayudar a todas las personas que no han podido acceder a ningún curso o capacitación de los que eran usuales y que no se han podido realizar por la pandemia.

Charlas enfocadas a la empresariedad como Neuromarketing, uso de plataformas bancarias digitales, ventas en línea; conversatorios dirigidos a mujeres y a personas con discapacidad, son parte de los temas que se han tratado con diferentes especialistas y representantes de instituciones.

Todos estos programas son completamente gratuitos y se transmiten en vivo por la página de Facebook de la Municipalidad y quedan disponibles en la sección de

videos para que las personas los puedan consultar de nuevo o ver por primera vez en caso de no poder verlo en vivo.



Concurso: ¡El pasito Navinjeño! Participe para ganar grandes premios



- Concurso es organizado desde la Municipalidad por el departamento de Gestión Cultural.

Navidad está cada vez más cerca y como este año no podemos hacer las celebraciones habituales, la Municipalidad, por medio de su departamento de Gestión Cultural, decidió realizar un concurso virtual de uno de los elementos más tradicionales y culturales de nuestro cantón: el pasito navideño.

¿Cómo participar? Sólo debe enviar las fotografías de su pasito (mínimo 3, máximo 5) al correo acampos@naranjo.go.cr o por mensaje privado a la página de Facebook municipal, junto a sus datos personales y quedará participando.

¿Qué se calificará? Carisma en la confección del pasito, Iluminación, Manejo del espacio, Colorido y Equilibrio.

¿Qué podría ganar? Grandes premios patrocinados por Roes Naranjo y La Coruña Espumas y Colchones

**FECHA LÍMITE PARA PARTICIPAR:
Viernes 11 de diciembre**

Municipalidad de Naranjo

CONCURSO:

El pasito Navinjeño

¡Envíe fotografías de su pasito y participe!
Premios a los primeros tres lugares

ROES
SIN ALMACENES ALIBIDOS

LA CORUÑA
ESPUMAS Y COLCHONES

EL INFORMATIVO

NARANJO



MunicipalidadNaranjo



@municipalidadnaranjo



2105-1919

Oficina de Comunicación

